

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY.M UMUR 25
TAHUN PRIMIGRAVIDA DI PMB EDI SURYANINGRUM GODEAN
SLEMAN**

Anisa Nur Aulia Khasanah, Dian Puspitasari, M.Keb

RINGKASAN

Latar belakang: Asuhan kebidanan berkelanjutan adalah serangkaian pelayanan bidan dalam memberikan asuhan kepada klien dari masa kehamilan, persalinan, nifas dan neonatus untuk menurunkan angka kematian ibu dan bayi. Salah satu masalah yang sering terjadi saat kehamilan adalah anemia didefinisikan sebagai kondisi di mana kadar hemoglobin (Hb) berada di bawah normal. anemia umum disebabkan karena kekurangan zat besi, sehingga lebih sering dikenal dengan Anemia Gizi Besi. KEK merupakan suatu keadaan dimana status gizi seseorang buruk yang di sebabkan karena kurangnya konsumsi panganan sumber energi yang mengandung zat gizi makronurien yakni yang diperlukan banyak oleh tubuh dan makronutrien yang di perlukan sedikit oleh tubuh.

Tujuan: Mampu memberikan asuhan berkesinambungan pada Nu.M umur 25 tahun primigravida di PMB Edi Suryaningrum Godean,Sleman dengan pendokumentasian menggunakan metode SOAP yang dimulai dari kehamilan,persalinan, nifas, neonatus.

Metode: Metode penelitian yang digunakan diskriptif, jenisnya yaitu penelaahan kasus.

Hasil: Asuhan berkesinambungan pada Ny.M sejak usia kehamilan 39 minggu 4 hari dilakukan 2 kali kunjungan ANC pada kehamilan TM III dan ditemukan masalah anemia pada Ny.M dengan Hb 9,2 gr% dan diberikan komplementer berupa *therapy* buah bit. Persalinan Ny.M dilakukan di PMB Edi Suryaningrum dan selama persalinan tidak ditemukan masalah dan tidak ada kendala. Kunjungan nifas selama 4x selama masa nifas tidak ditemukan masalah Ny.M diberikan komplementer pijat oksitosin guna memperlancar ASI. Kunjungan neonatus dilakukan 3x dan selama kunjungan tidak ditemukan masalah.

Kata Kunci: Asuhan Berkesinambungan, Faktor Risiko Kehamilan Anemia dan KEK

Mahasiswa Kebidanan (D-3) Uniersitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta
Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta